

DOS SEMANAS SIN CANDIDATO GANADOR

Asfura pide recuento de votos televisado

La autoridad electoral hondureña llevará a cabo la revisión de casi 3 mil actas con inconsistencias

DPA
global@gtmm.com.mx

TEGUCIGALPA.— El candidato ultraderechista Nasry Asfura defendió la necesidad de un recuento público y televisado de los votos de las elecciones presidenciales en Honduras del pasado 30 de noviembre después de los retracos y denuncias de irregularidades en un proceso que lo sitúa muy igualado con el conservador Salvador Nasralla.

“Pido que la revisión de las actas con inconsistencia que hará el Consejo Nacional Electoral (CNE) sea televisado y transmitido públicamente. Que también haya presencia de la sociedad civil, las iglesias, los medios de comunicación y organismos internacionales”, instó Asfura en su cuenta en la red social X.

El CNE se prepara para iniciar la revisión de 2 mil 773 actas que presentan incoherencias, un procedimiento clave para dilucidar el resultado de los comicios, en los que no hay segunda vuelta electoral.

Los datos oficiales publicados sitúan a Asfura, del Partido Nacional, con 40.52% por delante de Nasralla, del Partido Liberal, con 39.20%, una vez realizado 99.4% del escrutinio.

Asfura emplazó a permitir que los interventores de los tres principales partidos políticos puedan

hacer “su trabajo con base a la ley para que no haya duda de los resultados y que el próximo gobierno trabaje en paz y tranquilidad por Honduras”.

El candidato respaldado por el presidente estadounidense Donald Trump aseguró estar “tranquilo”.

Manuel Zelaya, expresidente de Honduras y coordinador general del gobernante Partido Libertad y Refundación (Libre), llamó ayer a la movilización de su militancia para exigir la anulación de las elecciones, las cuales calificó de “procesos fraudulentos”.

DENUNCIA AMENAZAS

La consejera presidenta del Consejo Nacional Electoral (CNE), Ana Paola Hall, denunció que están “enfrentando riesgos” que pueden atentar contra su “libertad e integridad física”.

“El sacrificio que se hace es enorme y se vuelve más complejo con las actuales campañas de desinformación”, publicó Hall en X.

Hall, quien estuvo a punto de renunciar a su cargo en julio por el acoso contra ella y su familia “durante años”, acusó que en los últimos meses ha recibido amenazas de muerte hacia ella y su hija.

“Se ha aguantado rumores de falsas afinidades políticas y chismes de pasillo odiosos inventándome incluso historias personales ridículas”, subrayó.

La consejera presidenta del CNE aseguró que a pesar de todo, no se distraerá de sus responsabilidades y actuará de forma “decente” y “honesta”.

— Con información de la Redacción



Fotos: AFP